
Horarios e intenciones de Misas

Hoja Parroquial
Domingo 02 - Ju1io - 20232ª Etapa   Año XXVII n . 1397

Parroquia Ntra Sra de la Paz - Villar del Arzobispo   
Tel. 96.272.02.54 - iglesia-en-villar.es - iglesiavpaz@hotmail.es

SANTO TOMAS APOSTOL
19,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
20 H TEMPLO MISA.
ANIVERSARIO FUNERAL DE FERNANDA 
CERVERA MIRALLES.

8,30 H CONVENTO
19,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO.
20 H TEMPLO MISA.
Por los Enfermos - Sufragio de 
Angeles Palomar Ibáñez.

 IX ANIVERSARIO CORONACIÓN VIRGEN 
DE LA PAZ.
19,30 H PROCESIÓN DE LA VIRGEN DE 
LA PAZ DESDE EL TEMPLO AL 
CONVENTO.
20 H CONVENTO MISA ANIVERSARIO 
CORONACIÓN.
Sufragio de Jose Antonio Pérez Torres 
– Paz Tortajada Mínguez – Difuntos de 
Carmen Tortajada.

8,30 H CONVENTO
19,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
20 H TEMPLO LITURGIA DE LA PALABRA

8,30 H CONVENTO
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO LITURGIA DE LA 
PALABRA.

8,30 H CONVENTO.
19,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO.
20 H TEMPLO MISA
Sufragio de: Trinidad Pepe e Hijos – 
Ana Belén Adrián Serra de su Familia 
– Gloria Calduch García - Manolita 
Tortajada y Padres - Al Corazon de 
Jesus y San Jose.

9 H. CONVENTO.
10,30 H TEMPLO
Misa Propopulo.
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Lunes día 3

Martes día 4

Viernes día 7

Domingo día 9

Jueves día 6

Sábado día 8

Miércoles día 5

AVISOS
HORARIO DE VERANO

  Recordamos, que a partir del 1 de Julio, 
pasaremos a celebrar las misas en horario de 
verano. Misa de Lunes a sábado a las 20 
horas y domingos a las 10:30 horas. Este 
horario se prolongará hasta el 30 de 
septiembre.

ANIVERSARIO DE LA CORORNACIÓN DE LA 
VIRGEN DE LA PAZ

   MIÉRCOLES 5 -  IX ANIVERSARIO 
CORONACIÓN VIRGEN DE LA PAZ.
  19,30 H PROCESIÓN DE LA VIRGEN DE LA PAZ 
DESDE EL TEMPLO AL CONVENTO.
  20 H CONVENTO MISA ANIVERSARIO 
CORONACIÓN.
  A CONTINUACIÓN PEQUEÑO REFRIGERIO.

LIMPIEZA MES DE JULIO
TEMPLO

M. PAZ ESTEVAN ESTEVAN
M. ASUNCIÓN LAMONCHA PÉREZ
M. LUZ ALIAGA DIEGO
AMPARO ORERO GÁLVEZ
M. PAZ CASTELLANO PORTER
ASUNCIÓN BELENGUER VALERO
ROCIÓ GIL GIL
LOURDES LÓPEZ IZQUIERDO
MANOLITA LÓPEZ

COLABORADORAS EN PRODUCTOS DE 
LIMPIEZA

ELENA GARCÍA MOLINA
AMELIA MONTES DOMINGO
JOSEFINA ALVARADO DOMINGO
MILAGROS GÁLVEZ LUZ
COLABORADORA ANÓNIMA

LOCALES
DEL 1 AL 15
M. Carmen Moreno y Marilo Angulo
DEL 16 AL 30
Rocio Gil Gil y Pepita Torralba

ENCARGADAS DEL ACEITE PARA LA LÁMPARA 
DEL SANTÍSIMO

SUFRAGIO ELENA BARRACHINA BURRIEL
SERAFINA ESTEVAN GARCIA
ANGELES BELENGUER LOPEZ

 Queridos hermanos y 
hermanas de la comunidad 
parroquial de Villar del 

Arzobispo.
  En un caluroso día de verano, exactamente 
el 5 de julio de 2014, nuestra parroquia fue 
testigo de un evento histórico y significativo: 
la Coronación Canónica de la imagen de la 
Virgen de la Paz. En este día de júbilo y 
solemnidad, Don Fernando Carrasco, 
nuestro entonces párroco, junto 
con Don Carlos Osoro, 
Arzobispo de Valencia, 
presidieron la ceremonia 
que elevó a nuestra 
querida Virgen a una 
distinción única y especial 
dentro de la Iglesia 
Católica.
  Pero, ¿qué significa la 
Coronación Canónica de la 
Virgen de la Paz y qué 
implicaciones tiene para 
nosotros, la comunidad 
parroquial?
  La Coronación Canónica es un 
acto solemne y trascendental por el cual la 
Iglesia, representada por su autoridad, coloca 
una corona sobre la imagen de la Virgen 
María como un signo de honor, veneración y 
devoción. Es un reconocimiento oficial de la 
importancia de la imagen mariana y de su 
papel como madre y mediadora ante Dios.
  En el caso de nuestra querida Virgen de la 
Paz, esta coronación es un reflejo del 
profundo amor y devoción que nuestra 
comunidad ha profesado hacia ella durante 
generaciones. Su imagen, venerada en nuestra 
parroquia desde tiempos inmemoriales, ha 
sido fuente de consuelo, esperanza y 
protección para todos los fieles que han 
recurrido a ella en momentos de necesidad.
  La coronación también es un llamado a 
intensificar nuestra fe y nuestra vida cristiana. 
Al honrar a la Virgen María de esta manera, 
la Iglesia nos invita a seguir su ejemplo de 
entrega incondicional a Dios y a los demás. 
La Virgen de la Paz nos muestra el camino 
hacia la paz interior y la armonía con Dios, y 
su coronación nos exhorta a buscar 
constantemente la reconciliación y la unidad 

en nuestras vidas y en nuestra comunidad.
  Además, la coronación de la imagen de la 
Virgen de la Paz es una invitación a la 
oración y a la intercesión. La Virgen María, 
como madre amorosa, siempre está dispuesta 
a escuchar nuestras súplicas y a presentarlas 
ante Dios. Su coronación nos recuerda que 
nunca estamos solos en nuestro caminar de fe 
y que contamos con el amparo y la protección 

de la Madre de Dios.
  La presencia del entonces 

Arzobispo de Valencia, Don 
Carlos Osoro, en esta 
solemne ceremonia también 
tiene un significado 
especial. Su participación 
muestra el respaldo y la 
comunión de toda la 
Iglesia diocesana en este 
momento significativo 
para nuestra parroquia. 

Es un recordatorio de que 
somos una parte viva y 

activa de la Iglesia más 
amplia y que estamos llamados 

a llevar la fe y la devoción a la 
Virgen María más allá de nuestras fronteras 
parroquiales.
  En conclusión, la Coronación Canónica de la 
Virgen de la Paz ha sido un hito importante 
en la historia de nuestra parroquia. Ha sido 
un momento de alegría y gratitud, pero 
también un llamado a vivir nuestra fe con 
mayor profundidad y compromiso. La 
coronación nos recuerda que María es nuestra 
madre y guía espiritual, y que siempre 
podemos acudir a ella en busca de consuelo, 
ayuda y protección.
  Sigamos, queridos hermanos y hermanas, 
cultivando nuestra devoción a la Virgen de la 
Paz y viviendo de acuerdo con los valores que 
ella nos enseña. Que su coronación nos inspire 
a ser portadores de paz y reconciliación en 
nuestras familias, en nuestras comunidades y 
en el mundo entero.
  Que la Virgen de la Paz, coronada y 
venerada en nuestra parroquia, interceda por 
nosotros y nos guíe siempre hacia su Hijo 
Jesucristo, Príncipe de la Paz.

La Coronación Canónica de la Virgen de la Paz: 
Un Momento Trascendental para Nuestra Parroquia de Villar 

Vuestro Párroco Manuel.
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  Dado que el mercado tiende a crear un mecanismo consumista 
compulsivo para colocar sus productos, las personas terminan 
sumergidas en la vorágine de las compras y los gastos 
innecesarios.
  El consumismo obsesivo es el reflejo subjetivo del paradigma 
tecnoeconómico.
 Tal paradigma hace creer a todos que son libres mientras tengan 
una supuesta libertad para consumir, cuando quienes en realidad 
poseen la libertad son los que  integran la 
minoría que detenta el poder 
económico y financiero. En esta 
confusión, la humanidad posmoderna 
no encontró una nueva comprensión de 
sí misma que pueda orientarla, y esta 
falta de identidad se vive con angustia,
 Tenemos demasiados medios para 
unos escasos y raquíticos fines.

 Ana Lloris AREA FORMACIÓN

VIDA PARROQUIAL RINCÓN CARMELITANO
EL AMOR QUE DIOS NOS TUVO Y NOS 

TIENE
  Teresa de Jesús es 

testigo de un Dios enamorado 
de cada ser humano. Su 
amor alcanza a todos, pero 
no de forma abstracta y 
general, sino personal, única 
para cada uno, ("hasta los 
cabellos de vuestra cabeza 
están contados" Lc12,7) Y ésta, que es 
su experiencia personal, la encuentra confirmada 
en el Cantar de los Cantares, un canto de amor 
entre esposos, que en la Biblia expresa el amor 
de Dios a su pueblo. Así Teresa dice que esos 
versos Dios "dejo remedio saludable para las 
almas que con ferviente amor le aman, que 
entiendan y vean que es posible humillarse Dios 
a tanto"
  Nos invita a cercanos a Dios con la confianza de 
sabernos amados a sí, a ir tomando conciencia 
de este amor. En ese sentido, nos llama a 
meditar lo que significa la Encarnación:  Dios ha 
asumido nuestra realidad humana, se ha unido a 
nosotros, para compartir su vida con nosotros. Y 
como en la Eucaristía Cristo nos entrega su 
propia persona y su vida, para que sea nuestro 
alimento. Por eso nos llama a recibir este 
Sacramento con fe viva, abriéndonos a ese amor 
siempre mayor de lo que sabemos. 
 ¿Somos conscientes de la cercanía de Dios, y de 
su amor por cada uno de nosotros?¿Vivimos la 
Eucaristía, como un momento personal con 
Cristo?

Hermanas Carmelitas

Escuchar, adorar, servir
  Otra actitud eucarística para comprender la 
Eucaristía consiste en dar espacio a la 
escucha y a la meditación de la Palabra.
  La liturgia de la Palabra debe extenderse al 
ámbito de la vida personal y comunitaria, 
porque de lo contrario la eucaristía no ejerce 
la fuerza que le es propia.
  En el fondo, todos nos preguntamos o 
debemos preguntarnos: ¿por qué una Misa, 
que tiene valor infinito, no cambia el mundo? 
¡Y sólo pensamos que nos cuesta 10 €!
  Porque debe extender todas sus 
posibilidades al ámbito de la vida entera, y 
ello pasa, ante todo, por la extensión de la 
liturgia de la Palabra.
La eucaristía es la Pascua actualizada, y la 
Pascua no puede entenderse sino en la 
aceptación de la entera historia de la 
salvación. De ahí que quien desconozca esa 
historia en su desarrollo no entenderá la 
Pascua, no entenderá la eucaristía, y la Misa, 
en consecuencia, le dirá muy poco.
  De verdad hay que recorrer un largo camino 
para llegar a comprender que la eucaristía 
nos une al camino que la Iglesia ha recorrido 
a lo largo de los siglos.
  Y lleva tiempo encajar y comprender la 
eucaristía en el ámbito de la vida de Jesús, 
de sus decisiones, de sus bienaventuranzas, 
de sus milagros de misericordia, de sus 
invitaciones, de su capacidad de entrega... 
Pero no hay otro camino.  
  Para entender la eucaristía debemos 
comprender a Jesús en su totalidad, el 
Evangelio; tenemos que comprender a María, 
a Juan Bautista, a Pablo, a Jeremías, a David, 
a Moisés, al pueblo de Dios... porque todas 
sus experiencias se han escrito para 
nosotros.
  Otra actitud práctica es prolongar la 
adoración eucarística.
  La adoración eucarística nació en Occidente 
de una necesidad instintiva de prolongar
la celebración del Misterio. No es una 
devoción aislada de la celebración 
eucarística, sino que está íntimamente 
asociada a la celebración, y por eso debe ser 
eucarística, incluso en su misma estructura 
interna, y no sólo una oración silenciosa 
ante el sagrario. Debe brotar de la condición 
eucarística de Jesús, de su ser inmolado por 
nosotros, testigo del Padre hasta la muerte, 
perfecto adorador del Padre, destructor de 
los ídolos, fuente de comunión perfecta de 
las personas entre sí y com el Padre. Debe 
alimentar en nosotros la continua búsqueda 
del diálogo y la capacidad de ofrecer nuestra 
vida.
  Y la última actitud: para que la eucaristía 
pueda revelarnos toda su fuerza es necesario 
adoptar la mentalidad eucarística, es decir, 
que no existe para sí, sino para los demás.
La eucaristía nos identifica entonces, con la 
Iglesia, como asamblea, con la actitud 
pascual de Cristo y nos asimila su modo de 
ser, de hacer y de darse. Y ahí entran todos 
los aspectos de atención a los pobres, a los 
marginados, la conciencia misionera. El dar a 
los últimos un trato preferencial.

Agustín Cariñena Aliaga

De mis recuerdos y 
vivencias

EL  CREDO:  
PALABRAS  DE  FRANCISCO

TARDEO DE SAN JUAN: “EL GUSTO ES NUESTRO”
  El pasado sábado, la Cofradía de San Roque 

organizó “el 
Tardeo de San 
Juan” , dónde 
pudimos 
disfrutar de la 
compañía de 
numerosos 
vecinos, 

amigos y cofrades. Fue una tarde de convivencia 
donde la Parroquia, en manos de San Roque, se 
hizo presente en el pueblo y el pueblo se unió 
a ella. 
  La calurosa tarde de San Juan transcurrió con 
una música en directo que anunciaba la llegada 
del verano y que transmitía ilusión y felicidad a 
las personas que llenaron el recinto del Frontón 
del Patronato, con muchísimas ganas de 
disfrutar de la tarde.
  Pudimos contar con las actuaciones y 
pasacalles, en directo, ofrecidos por  la 
charanga “La Parrapa” y de la batukada 
“Matarantas”, cuyos instrumentos y tambores 
generaron un clima espectacular de fusión 
vecinal. Magnífica escena de pueblo unido, 
grabada en la mente de los allí presentes.
  Si a esto le añadimos nuestro humilde granito 
de arena, en forma de barra con cervezas, vinos 
locales, refrescos, tapas elaboradas en el 
momento y productos de nuestras panaderías a 
precios más que populares, pensamos que se 
obtuvo un producto final que fue del agrado de 
los presentes.
  Agradecemos las enormes muestras de cariño 
y satisfacción de muchas personas que 
acudieron al acto y desde la Cofradía de San 
Roque (CSR) queremos afirmar que “el gusto es 
nuestro”.

  No queremos desaprovechar la oportunidad 
que nos brinda la Parroquia, a través de este 
semanario, para poder agradecer la 
colaboración de Paz y Susi por su ayuda en la 
venta previa de tickets; a la charanga “La 
Parrapa” y la batukada “Matarantas”, por hacer 
de la música diversión; a Horno Roberto y 
Winder, por la elaboración de sus delicias; a 
Miroslava, Mª Paz, Pili, Primi y Vitaly por su 
dedicación en la cocina y ayuda en todo 
momento; a Sergio Mínguez, por su equipo de 
música; a Jorge Gabarda, por su logística; a los 
Juniors, por su colaboración en la barra;  a la 
Comisión 
de 
Carnavales, 
por su 
compañeri
smo; a la 
Comisión 
de Fiestas, 
por su paciencia; a Pacín, por su disponibilidad 
y a Chema y a Miguel, por su inestimable 
servicio  en los momentos críticos con la 
dichosa espuma cervecera. Al Ayuntamiento, 
por la logística de mesas y sillas y liberar del 
aparcamiento la calle de La Purísima para un 
buen acceso al frontón; a Jose Manuel Felisi, por 
los vasos reutilizables que se utilizaron en el 
tardeo; a Chimo el alguacil, por los bandos y a 
la Cooperativa Agrícola por su ayuda. 
  Gracias a  todas y todos,  y en especial al 
pueblo de Villar, porque pudimos contar con 
vuestra presencia y porque nos disteis vuestra 
confianza. Esperamos haber cumplido con 
vuestras expectativas.

  ¡¡ Muchas Gracias!!
Junta Cofradía de San Roque

CUENTOS CON SABIDURÍA
DOS DE QUEVEDO..

  La de la carreta. El rey , harto y muy enfadado por las 
travesuras y desplantes de Quevedo decidió expulsarlo de la 
corte y del país, le dijo ¨no vuelvas a pisar tierra castellana 
nunca más¨ Quevedo sacudió el polvo de los zapatos y se 
encaminó a su exilio en Portugal, una vez allí compró una 
carreta, la llenó de tierra y siempre sobre ella se encaminó 
hacia la corte situada en Madrid presentándose ante el rey, 
cuando este lo vio le dijo encolerizado: ¡No te dije que no 
pisaras más tierra castellana!¨ a lo que respondió Quevedo: 
¨Majestad estoy sobre tierra portuguesa¨ cumpliendo de esa 
manera tan original con el mandato real. Al rey le hizo gracia 
la artimaña y lo perdonó una vez más posiblemente pensando 
también que un individuo con esa capacidad de imaginación y 
respuesta sería más conveniente tenerlo cerca que lejos.

  La de la bofetada. En una ágape palaciego ofrecida por el rey, 
Quevedo volcó accidentalmente su plato de comida sobre el 
comensal que estaba a su lado embarrándole todo el vestido 
que debía ser de lujo para esa ocasión, en respuesta a tal 
desaguisado le propinó una bofetada a Quevedo, quien a su 
vez le dio otra al comensal que le quedaba al otro lado… con 
tan mala suerte que era el mismo rey, todos quedaron 
estupefactos, que alguien le diera una galleta al rey era un 
ofensa que podía acabar en la cárcel o en 
el patíbulo, pero Quevedo reaccionó 
con su ingenio nato y dijo ¡Qué siga la 
rueda! (la rueda de bofetadas como si 
fuera un juego) y así pudo salir del lío 
tan tremendo en que había caído.

Chelo Martínez


